

園たより 5月号

平成28年5月19日

ひさやま保育園 杜の郷

歓迎遠足お疲れさまでした。体調をくずした人もいて少し天気が良すぎましたね。園の周りで普段子どもたちが動いている空間が分かっていただけたかな?と思いました。実際は神社や慰靈碑や椎木林などもと活動範囲は広いのです。小さい子もたくさん歩いたり探検したりしています。子どもたちも一緒に楽しめてうれしそうでした。
お詫び 天井工事終了までご不便をおかけいたしました。

ちよこっとモンテ・・「どろあそび」シーズン到来!

季節が暖かくなり これから数ヶ月は泥んこ遊びが最適のシーズンになりました。
身体の汚れを洗ったり着替えたりするのが苦にならなくなりました。
歳までの「子どもの脳」は、感覚野（見る、触る、嗅る、聞く、食べる）と運動野
が脳中枢神経でつながり 両神経の発達が脳中枢の発達を促します。

全身を使ってゆるにゆるの感触を楽しみ、シャリーの水圧を楽しむひとつひとつ
が、身体をつくりながら脳を育てています。子どもたちに大切な活動です。汚れ
物が増えて洗濯が大変かと思いますが 子どもにとっての最適の年齢の夏は今しか
ないと保育のなかでも天気を見ながら取り組みます。ふだんの水遊びや砂遊びに加
えて 片栗粉、おから、石鹼の泡なども感触あそびとして経験します。
たくさん遊んでたくさん経験をして お部屋に帰ると「色」「形」「大きさ」「長さ」
「感触」「重量」などの感覚教具で自分の経験を整理してゆきます。楽しみながら
繰り返しお仕事をして自分の力にしてゆきます。

外の活動と、室内の作業をむすびつけ知性の芽生えをはかってゆきます。
だから たくさん遊び始めた子はしつかりした「自分で育て」ができるわけです。
「ちよこっとモンテ」では、モンテッソリーの理論と日常の保育をつなぐ話を少しづつ
ご紹介ていきたいと思います。ご質問にもお応えしてゆきたいと思います。

女の子は、可愛くてかしこい・・

うおへんと盛大に大泣きの三歳の男の子。理由を聞くと、Kちゃんが、「男なんてきらいよ。」って言いました。隣に腕くみして仁王立ちの三歳の女の子。
そーかあ、男は嫌いでも君は大きいじゃないと思うけど・・・
ジャングラミング(大型遊具)の下にピンクの運動靴が。薄暗くなつて来るのでき
らんと直すよう待ち主に声をかけました。すると「今日は、ジャングランミングを玄関口にしてみようかな?」と思いました! 賢いな~

5~6月 行事予定

5月 7日 (土)	家庭訪問 (こもれび、そら、そよかぜ、ひかり)
5月 10日 (火)	お誕生会
5月 14日 (土)	歓迎遠足 9:30~
5月 21日 (土)	家庭訪問 (せせらぎ、ひだまり、そよかぜ、ひかり)
5月 24日 (火)	○の会 (絵本読み聞かせ)
5月 28日 (土)	家庭訪問 (こもれび)
ひまわり会 体操服	5月 11日 (水) 18日 (水)、25日 (水)

6月 4日 (土)	草取り、9:00~お祭りのグラス会
6月 10日 (金)	~11日 (土) 年長児「お泊り保育」
6月 13日~17日 (金)	個人懇談会
6月 16日 (木)	歯科検診
6月 17日 (金)	○の会 絵本読み聞かせ
18:00~保護者会役員会	
6月 19日 (日)	園舎消毒 (着替え類持ち帰り)
6月 21日 (火)	お弁当の日
6月 29日 (水)	プラッシング指導 C&C
ひまわり会 体操服	6月 1日 (水) 15日 (水)、22日 (水)

職員異動のお知らせ。

Y 先生 (そら組)

5月から育休があけ以上尾グラスへ職場復帰しました。
ほやほやのモンテッソリー3~6歳国際免許が生かせますように。
O 先生 (こもれび組)
6月 7日より産休に入ります。1年ほど育休ののち復帰の予定です。第2子
男の子の誕生予定です。お姉ちゃんが待ちわびています。
吉村由香先生が5月より引継ぎで未満児に入ります。

N 先生 (主任)

6月 16日より産休に入ります。元気な赤ちゃんが産まれますように。姉妹
になる予定です。そろそろ反抗期のお姉ちゃんが可愛がつてくれる事でしょう。
主任代行を6月より永山富美子先生がします。そら組副担任が、永山先生から吉
江先生に変更になります。よろしくお願いいたします。